

KABAR TERBARU

Melengkapi Renovasi RTLH Babinsa 1005-03/Rantau Badauh Monitoring Instalasi Listrik Dipasang

Maskuri - BARITOKUALA.KABARTERBARU.CO.ID

Dec 6, 2022 - 15:24



Melengkapi Renovasi RTLH Babinsa 1005-03/Rantau Badauh Monitoring Instalasi Listrik Dipasang

BARITO KUALA- Pemasangan Instalasi listrik di pekerjaan rehab Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) yang merupakan program Rehab Rumah Tidak Layak Huni Babinsa Masuk Dapur Kodim 1005/Barito Kuala Yang menjadi Target sasaran adalah rumah Bapak Muhammad Syukur yang beralamat di Desa Barambai Kolam Kiri Dalam RT 11 RW 03 Kec. Barambai Kab. Barito Kuala.Senin (06/12/2022)



Pemasangan kembali instalasi listrik di rumah Bapak Muhammad Syukur Desa Barambai Kolam Kiri Dalam RT 11 RW 03 Kec. Barambai yang menjadi objek sasaran Rehab rumah RTLH didanai oleh pihak Kodim 1005/Barito Kuala itu, dikerjakan oleh anggota Kodim 1005/Barito Kuala bersinergi dengan warga setempat saling bahu membahu bekerja sama membangun dalam melaksanakan merehab rumah Bapak Syukur hal ini dilakukan untuk menciptakan kemanunggalan TNI/Rakyat serta dalam rangka meningkatkan kebersamaan, silaturahmi serta memasyarakatkan nilai nilai kegotong Royongan dikalangan masyarakat

Dijelaskan Serda Edy Fitriyansyah untuk pemasangan instalasi listrik “Sebelum rumah ini di rehab, jaringan listrik yang terpasang sudah tidak layak dan banyak yang rusak /terkupas sehingga dapat membahayakan dan menimbulkan korsleting listrik pada akhirnya akan terjadi kebakaran,” terangnya.

Untuk itu, semua komponen kelistrikan seperti kabel,udukan lampu, terminal listrik dan lainnya diganti dengan yang baru.

Sementara itu, pemilik rumah yakni Bapak Muhammad Syukur , menyatakan terima kasih atas perhatian semua pihak karena pemasangan instalasi kelistrikan itu juga akan mengangkat sumberdaya manusia, perekonomian keluarganya.“Dengan instalasi listrik ini semoga anak-anak kami juga akan semakin bersemangat belajar karena suasana rumah menjadi terang,” ungkapnya. (PENDIM 1005)